
　 「もし、木を切り倒すのに８時間与えられ
たなら、私は６時間を斧を研ぐのに費やすだ
ろう。」第１６代アメリカ合衆国大統領エイ
ブラハム・リンカーンの言葉です。日々、ど
のように自分を磨いているかで、ここぞとい
うときに事をやり遂げられるかが決まるので
す。２月の雪害では想定外の事態となり、県
民生活は大混乱に陥りましたが、一方で貴重
な教訓を残していきました。今後、いつかは
発生するであろう大災害への備えに遺漏はな
いか、どのような点に留意して対応すべき
か、充分な検討が必要であります。私は、被
災状況を迅速かつ正確に把握し、それを住民
へ周知するという情報伝達が最も重要と考え
ておりますが、県議会として、２月の災害の
状況をつぶさに検証し、防災対策のあり方を
議論した上で、知事へ提言して参ります。
　 ところで、最近、「て！」とか「こぴっ
と」という甲州弁をよく耳にしまして、全国

の多くの皆さんが見て
いる番組で頻繁に登場す
ると、地元の者としてな
にやら面映ゆい気がしま
す。番組のオープニングで
花子が草原に立ち、富士山 が遠望でき
る場所は、清里の八ヶ岳少年自然の家付近で
あることをご存じでしょうか。北杜市にはこ
のように美しい自然が数多くあることを、全
国の皆さんに知ってもらいたい。そして、今
回の放映は、そのための大きなチャンスであ
ります。
　今、北杜市では、観光振興をはじめ様々な
分野で新しい芽が育まれています。私は、ふ
るさとの発展のため、また、暮らしやすい地
域の実現のため、全力を尽くして参りますの
で、引き続き御指導、御鞭撻いただきますよ
うお願い申し上げます。

Activities
浅川力三 県政だより
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誠意・熱意・創意・勇気を持って「熱き心で行動する男」
生涯にわたって健やかに安心して暮らせる山梨へ 県議会議員 浅川 力三
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▲「BMXコース完成オープニング式典」
コースを完成させたBMX・MBTライダー栗瀬裕太さんと式
典に参加。オリンピック選手育成に期待しています。

▲つつじ祭り清里ウォーク！1,000人参加
6月8日に第11回の大会が開催されました。花子とアンの
オープニングの景色を見る新コースで盛り上がりました。

浅川力三プロフィール
昭和22年７月８日／浅川力三 誕生
昭和41年／須玉商業卒業
昭和45年／拓殖大学卒業
昭和49年／昭和薬科大学卒業
昭和59年／八ヶ岳青年会議所創立
メンバー 副理事長

平成9年／清里小学校ＰＴＡ会長
平成10年／高根町議会議員 初当選
平成13年／高根町議会副議長
平成15年／県議会議員  初当選
平成16年／清里観光振興会長
平成17年／決算特別委員長
平成18年／出資法人調査特別委員長

山梨県雪合戦連盟会長
北杜肝友会　相談役
平成19年／
農政商工観光委員長
企業会計決算特別委員長
平成20年／総務委員長
平成21年／第105代県議会副議長

北杜ライオンズクラブ 会長
オール山梨青年会議所シニア会長
公益社団法人
やまなし観光推進機構　副会長
平成22年／県共同募金会 会長
県緑化推進機構 会長
平成23年／第120代県議会議長

県自転車競技連盟　副会長
産業技術短期大学校　後援会長
平成25年／
NPO法人 ポールラッシュの会 会長
一般社団法人　北杜市観光協会 会長
平成26年／予算特別委員長

▲「第67回清里高原つつじ祭り植樹祭！
 2014年6月8日に清里の美し森で開催された植樹祭には、
沢山のご家族にも参加いただきつつじを植樹しました。

　 公益財団法人キープ協会の県立八ヶ岳自然ふれ
あいセンター近くには、昭和四十年代に馬術競技
な ど を行った「ジョン・Ｆ・ケネディ記念八

ヶ岳総合運動場」があります。
　この運動場は、ポール・ラッシュ博
士が、ケネディ大統領の「ピース・
コア」（平和部隊）に共鳴し、大統
領が亡くなった時に、メモリアル
のケネディグランドを残したとい
われ、ジョン・ディア社のＣＥＯ
ヒューイット氏の事業支援を得
て、陸上自衛隊第三十二施設大
隊と立教大学の学生の勤労奉

仕によって昭和四十二年に完成し
ました

　その後、時代の変遷と共に、利用者が減少し、
現在は、当時入り口だったといわれている場所
に、ケネディグラウンドの記念碑があり、当時の
面影を残すだけで、グラウンドも本格的に整備を
しなければ、利用することは難しくなっていま
す。
　このグラウンドを競技が行えるように整備し、
ポール博士が共鳴した当時のケネディ大統領の志
を伝えるため、今年十月十八日、十九日に予定し
ている「ポール・ラッシュ祭～八ヶ岳カンティフ
ェア」で広く紹介したいと思います。
　また、我々の願いが届けば、キャロライン・ケ
ネディ駐日米国大使を招聘し、ポール博士とケネ
ディ大統領の接点を北杜市の皆さんと共有できた
らと考えます。
　今後は、雨水の排水整備や整地、間伐などを行
い、グラウンド入口に鎮座する記念石柱周辺を整
備することにしており、協力者も募っています。
皆さまのご協力を宜しくお願いします。

　北杜市の皆様には、平素より温かい御支援を賜り、心より感謝申し上げます。

▲第11回Mt.富士ヒルクライム
6月1日に富士山五合目を目指して駆け上がる、日本最高峰
の公道サイクルイベントのスターターを務めました。
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あとがき
　 ６月議会では、地域医療提供体制の充実・強化を求める
意見書を採択しました。県内の医師数は増加傾向にありま
すが、産科など特定の診療科では医師が不足し、分娩を取
り扱う医療機関が減少しています。妊婦さんの負担を考え
ると、近くの病院で出産できるよう産科医の確保は急務で
あり、この点についても県執行部と議論してまいります。

○ウイルス性肝炎等重症化予防推進事業費　
５２８万８千円

　・陽性と判定された方や慢性肝炎患者に受
診勧奨

　・初回精密検査費用や市町村民税非課税世
帯の慢性患者の定期検査費用の自己負
担額を助成

○教育厚生委員会の質疑
　　ウイルス性肝炎等重症化予防推進事業費

について、県の対応を質しました。
　問）事業の目的はなにか。
　 答）肝炎ウイルス検査で陽性と判明して

も、受診しない方が多数いる。こうし

た方への受診勧奨や検査費用の助成等
により、重症化を予防する。

　 問）検査費用の助成は、どのような人が
対象か。また、何人程度を想定してい
るのか。

　 答）初回精密検査は、市町村の住民検診
等で陽性と判定された方を、定期検査
は、肝炎ウイルスによる慢性肝炎、肝
硬変及び肝がん患者で、住民税非課税
世帯の方を対象とする。ただし、肝炎
治療助成事業により治療を受けている
方は除く。対象者数は、約５００名を
見込んでいる。

　問）検査を受けられる医療機関はどこか。
　答）山梨大学医学部付属病院、県立中央

病院などのほか、身近な診療所でも受
けられるようリスト化していく。

●農作物等の鳥獣被害についてお伺いします。
私が「鳥獣被害対策に関する政策提言」を知事に投げかけ、被害対策の強
力な推進を求めていますが、地元北杜市エリアの被害実態について緊急ア
ンケート調査を実施しておりますので、ご協力をお願いいたします。
http://asakawa-rikizo.net/

●平成25年 C型肝炎対策について
２月の県議会にて「肝炎・肝がん対策についての５項目」を柱とする意見
書を決議し、国に提出いたしました。
６月の県議会においてその決議した５項目について、県は今後どのように
するのか代表質問を行いました。http://asakawa-rikizo.net/pg152.html

ホームページに掲載しています。

北杜市の未来を担う農業改革、企業参入状況を視察。

株式会社　明野九州屋ファーム／トマト栽培 明野天王原地区／武川町山高地区／圃場整備の状況

株式会社City farm／醸造用葡萄栽培 ドームファーム北杜／水耕リーフレタス栽培

▲「菜の花プロジェクト」
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▲「MTBの代表選手を激励」 ▲「リニア見学センター」内覧会
 平成26年4月10日にリニューアルオープンす
るリニア見学センター内覧会に参加しました。

▲「県民緑化まつり記念式典」
 平成26年５月10日県民緑化祭りに参加、大
勢の皆さんと一緒に植樹をしてきました。


